

## LEROY MERLIN SE INCORPORA AL CLUB DE LA EXCELENCIA DE CRUZ ROJA.



A principios de 2007 nació en Salamanca el *Club de la Excelencia*, una iniciativa propuesta por Cruz Roja para fomentar la Responsabilidad Social Corporativa entre las empresas salmantinas.

El Club de la Excelencia es un club de empresas ubicadas en Salamanca y Cruz Roja Española que pretende desarrollar nuevos modelos de concierto con las estructuras productivas basadas en los principios de la Responsabilidad Social Corporativa. Actualmente, empresas como *Media Markt*, *Renault Auto Salamanca*, *La Cooperativa Social Por Siete*, *el Centro Comercial El Tormes* y *el Grupo IDC* ya se han incorporado a este Club.

El Presidente de Provincial de Cruz Roja, **D. Jesús Juanes Galindo**, y el Director de Leroy Merlin en Salamanca, **D. Eric Viot**, han firmado el convenio que manifiesta el compromiso de asumir los principios de la Responsabilidad Social Corporativa y donde Leroy Merlin se compromete a mejorar la solidaridad y la colaboración empresarial a favor de las personas más vulnerables.



Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 [www.cruzroja.es/salamanca](http://www.cruzroja.es/salamanca)  
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a